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REQUERIMENTO Nº 611/2024

Requer a prestação de elucidações 
referentes à falta de segurança na 
Rodoviária.

Apresentamos, respeitosamente, à Secretaria de Segurança Pública e ao 
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, o presente Requerimento para que, em 
consonância aos demais órgãos desta Administração Pública, Secretarias, Coordenadorias e 
Gerências, se dignem na prestação de informações, elucidações, sobre a falta de segurança 
na rodoviária. 

Tendo em vista que a rodoviária se encontra com número insuficiente de 
agentes de segurança, que o prédio conta com apenas dois seguranças no local e que, em 
razão disso, muitas pessoas têm reclamado da falta de segurança que o local aparenta, 
conforme relatam os frequentadores; tendo em vista a ocorrência de, até mesmo, relatos de 
que moradores em situação de rua e usuários de droga foram vistos no local portando armas 
brancas, no qual há relatos de ameaças e agressões físicas, que ocorre impunimente, pela falta 
de agentes de segurança suficientes para garantir a segurança considerando o tamanho da 
unidade e quantidade de pessoas que ali transitam todos os dias; tendo em vista que a 
problemática do presente requerimento tem sido objeto de matérias na imprensa, tendo 
gerado notícias negativas para a cidade; tendo em vista que, pelos motivos expostos, há 
urgência na designação de mais agentes de segurança para o local:

Solicito, em conformidade com o inciso XIX do artigo 22 da Lei Orgânica do 
Município de Araraquara, os seguintes esclarecimentos: a) Qual a justificativa para a falta de 
agentes de segurança? b) Quando irá chegar novos agentes de segurança? Há previsão? c) 
Outrossim, qual é a medida pretendida pelo executivo para resolver o problema da falta de 
segurança na rodoviária?

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 19 de julho de 2024.

EMANOEL SPONTON
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